

Halbzeit beim 21. Städtewettbewerb von enviaM und MITGAS

Beim diesjährigen Städtewettbewerb von enviaM und MITGAS traten bereits mehr als die Hälfte der insgesamt 25 teilnehmenden Kommunen kräftig in die Pedale. Derzeit führt Hainichen (Sachsen) mit 233,72 Kilometern die Rangliste an, gefolgt von Harzgerode (Sachsen-Anhalt) mit 229,55 Kilometern und Ehrenfriedersdorf (Sachsen) mit 228,67 Kilometern. In der Kinderwertung um das „Weiße Trikot“ hat momentan Geithain mit 116,53 Kilometern die Nase vorn.

Während des Wettbewerbstages haben die Stadtoberhäupter auf der Bühne die Chance, die Gewinnprämie um zusätzlich 400 Euro zu erhöhen: Der Scheck für diesen Bonus befindet sich gut verschlossen in einem gläsernen Safe. Nur mithilfe von vier richtig beantworteten Quizfragen kann die Tresor-Tür geöffnet werden. Bis jetzt ist es allen Oberbürgermeistern und Bürgermeistern gelungen, zusätzlich 400 Euro für ihre Kommune zu gewinnen.

Seit dem Start am 5. Mai 2024 in Markkleeberg führen 1.270 Teilnehmer rund 2.829,77 Kilometer. Die 655 teilnehmenden Kinder legten dabei rund 1.413,19 Kilometer zurück. Durchschnittlich sind das 2,16 Kilometer pro Kind.

Bis zum Ende des Wettbewerbs am 5. Oktober in Burgstädt (Sachsen) gehen noch zwölf weitere Kommunen an den Start. Alle aktuellen Ergebnisse und Platzierungen sind unter www.staedtewettbewerb.de veröffentlicht.

Pressekontakt

Dagmar Kaufmann
Pressesprecherin
envia Mitteldeutsche Energie AG
T 0371 482-1651
E Dagmar.Kaufmann@enviaM.de
I www.enviaM-Gruppe.de

Hintergrund

Die enviaM-Gruppe ist der führende regionale Infrastruktur- und Energiedienstleister in Ostdeutschland. Der Unternehmensverbund versorgt rund 1,2 Millionen Kunden mit Strom, Gas, Wärme und Energie-Dienstleistungen. Zur Unternehmensgruppe mit rund 3.800 Beschäftigten gehören die envia Mitteldeutsche Energie AG (enviaM), Chemnitz, sowie weitere Gesellschaften, an denen enviaM mehrheitlich beteiligt ist. Anteilseigner von enviaM sind mehrheitlich die E.ON SE sowie rund 650 ostdeutsche Kommunen, die direkt oder über Beteiligungsgesellschaften an enviaM beteiligt sind.

Die MITGAS Mitteldeutsche Gasversorgung GmbH handelt mit Erdgas und Wärme und bietet Energiedienstleistungen an. Darüber hinaus ist MITGAS Vorlieferant für Stadtwerke der Region. Das MITGAS-Grundversorgungsgebiet erstreckt sich über das südliche Sachsen-Anhalt, Westsachsen und Teile Thüringens. Anteilseigner sind die envia Mitteldeutsche Energie AG mit 75,4 Prozent und die VNG-Erdgascommerz GmbH mit 24,6 Prozent.